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Avante! 
EDITORIAL
O Avante saiu vitorioso de mais uma disputa eleitoral. Nosso 
resultado exitoso na campanha é fruto de um trabalho 
intenso que foi realizado pelos nossos presidentes estaduais 
e nossos candidatos que ajudaram a espalhar nossos 
ideais de diálogo, transparência, liberdade, coletividade, 
prosperidade, humanidade e compromisso por todo o país.
Elegemos sete representantes para a Câmara dos 
Deputados, em Brasília, sendo três estreantes no cargo de 
deputado federal. Outros 14 deputados foram eleitos para 
as Assembleias Legislativas, sendo oito para seu primeiro 
mandato. Nossos deputados vão representar a população, 
propondo políticas públicas que mudem efetivamente a 
vida dos cidadãos brasileiros. Serão quatro anos de uma 
caminhada de muito trabalho para fazer valer os mais de 
2,2 milhões de votos de confi ança que recebemos e que 
nos fi zeram ultrapassar a cláusula de barreira. 

O nosso muito obrigado a todos que acreditam que podemos 
transformar a nossa realidade por meio da política. Vamos 
seguir Avante em busca de um país melhor. 

Nesta edição você vai conhecer um pouco dos deputados 
federais e estaduais eleitos pelo Avante. 

Boa leitura!

Presidente nacional do Avante 

Nesta edição você vai conhecer um pouco dos deputados 
federais e estaduais eleitos pelo Avante. 

Boa leitura!

Presidente nacional do Avante 



O Avante consolidou-se como uma 
das 13 legendas que ultrapassaram a 
cláusula de barreira nas eleições de 
2022. A legenda chegou a marca de mais 
de 2,2 milhões de votos para deputado 
federal, o que representa 2.02% dos 
votos válidos no território nacional. 
Ao todo, foram eleitos sete deputados 
federais em três estados brasileiros. 
Minas Gerais foi o recordista de eleitos, 
com cinco deputados: André Janones, 
o segundo mais votado do estado 
(238.967 votos), Greyce Elias (110.346 
votos), Luis Tibé (107.523), Bruno Farias 
(97.246 votos) e Delegada Ione Barbosa 
(52.630 votos). Bruno Farias e Delegada 
Ione Barbosa são estreantes na Câmara 
dos Deputados. 

A Bahia reelegeu o deputado federal 
Pastor Sargento Isidório, com 77.164 
votos. Em Pernambuco, Waldemar 
Oliveira foi eleito para seu primeiro 
mandato, com 141.686 votos. 

Já nas assembleias legislativas, o 
Avante conseguiu representação em 
oito estados, elegendo 14 deputados. 
Amazonas liderou com a eleição de 
quatro deputados estaduais: Daniel 
Almeida (35.755 votos), Mayra Dias 
(34.563 votos), Wanderley Monteiro 

(17.787 votos) e Abdala Fraxe (46.287 
votos), sendo os três primeiros tendo 
sido eleitos para o seu primeiro mandato 
na Assembleia. 

Em Minas Gerais, o Avante reelegeu 
Arlen Santiago (107.236 votos) e Fábio 
Avelar (99.317 votos) e elegeu Bim 
da Ambulância (57.217 votos) para 
seu primeiro mandato de deputado 
estadual. 

Goiás terá dois representantes do 
Avante na Assembleia: André do 
Premium (26.063 votos) e Anderson 
Teodoro (25.552 votos), ambos eleitos 
para seu primeiro mandato. No Distrito 
Federal, João Cardoso foi reeleito 
deputado distrital com 17.579 votos.

Estreantes na assembleia, Ceará elegeu 
Stuart Castro com 17.243 votos e na 
Bahia, o representante do Avante será 
Patrick Lopes, eleito com 35.607 votos. 
Já Alagoas reelegeu Marcos Barbosa 
(20.761 votos) e o Rio de Janeiro, Jorge 
Felippe Netto (35.703 votos). O partido 
elegeu ainda o vice-governador do 
Amazonas. Tadeu de Souza foi eleito 
na chapa do governador Wilson Lima 
(União Brasil) que assume seu segundo 
mandato, com 56,65% dos votos válidos.

AVANTE 
ULTRAPASSA CLÁUSULA DE BARREIRA 
E ELEGE SETE DEPUTADOS FEDERAIS 

E 14 ESTADUAIS
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DEPUTADOS ESTADUAIS

   O deputado estadual ou distrital, no 
caso de Brasília, é o representante da 
população no Legislativo Estadual. Como 
parte do poder Legislativo, é função dele 
criar e alterar as leis, fi scalizar a atuação 
do governador e representar a população. 
Cada unidade da federação tem um 
número de deputados estaduais que é 
proporcional à quantidade de habitantes 
do estado para o qual foram eleitos. 

   Parte do trabalho dos estaduais é 
realizada em comissões, que tratam 
de assuntos específi cos. Os deputados 
estaduais julgam a cada ano as contas 
prestadas pelo governador e têm acesso 
livre às repartições públicas, podendo 
inclusive vistoriar órgãos de administração 
direta ou indireta. Os deputados estaduais 
podem convocar governadores e 
secretários para prestar esclarecimentos 
e órgãos estaduais podem ser acionados 
para investigar alguma denúncia.

do estado para o qual foram eleitos. do estado para o qual foram eleitos. 

   Parte do trabalho dos estaduais é    Parte do trabalho dos estaduais é 
realizada em comissões, que tratam realizada em comissões, que tratam 
de assuntos específi cos. Os deputados de assuntos específi cos. Os deputados 
estaduais julgam a cada ano as contas estaduais julgam a cada ano as contas 
prestadas pelo governador e têm acesso prestadas pelo governador e têm acesso 
livre às repartições públicas, podendo livre às repartições públicas, podendo 
inclusive vistoriar órgãos de administração inclusive vistoriar órgãos de administração 
direta ou indireta. Os deputados estaduais direta ou indireta. Os deputados estaduais 
podem convocar governadores e podem convocar governadores e 
secretários para prestar esclarecimentos secretários para prestar esclarecimentos 
e órgãos estaduais podem ser acionados e órgãos estaduais podem ser acionados 
para investigar alguma denúncia.para investigar alguma denúncia.
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ALAGOAS
MARCOS BARBOSA 

Se você ainda não conhece nosso 
partido, nossas ideias e nossas 

ações, 
acesse: www.avante70.org.br

 e venha fazer parte! 

  Marcos Barbosa é natural de 
Maceió. É advogado e foi vereador da 
capital alagoana por dois mandatos. 
Exerceu os cargos de diretor-geral de 
Suprimentos da Secretaria Estadual 
de Saúde e diretor administrativo da 
Fundação Governador Lamenha Filho. 
Em 2022, foi eleito para o seu sexto 
mandato na Assembleia Legislativa de 
Alagoas. 

   Mesmo sem a ajuda esperada do 
fundo partidário, o AVANTE foi o 7º 
partido mais votado para deputado 
federal e o 6º para deputado estadual 
em Alagoas.

  Marcos Barbosa é natural de   Marcos Barbosa é natural de 
Maceió. É advogado e foi vereador da Maceió. É advogado e foi vereador da 
capital alagoana por dois mandatos. capital alagoana por dois mandatos. 
Exerceu os cargos de diretor-geral de Exerceu os cargos de diretor-geral de 
Suprimentos da Secretaria Estadual Suprimentos da Secretaria Estadual 
de Saúde e diretor administrativo da de Saúde e diretor administrativo da 
Fundação Governador Lamenha Filho. Fundação Governador Lamenha Filho. 

   Mesmo sem a ajuda esperada do    Mesmo sem a ajuda esperada do 
fundo partidário, o AVANTE foi o 7º fundo partidário, o AVANTE foi o 7º 
partido mais votado para deputado partido mais votado para deputado 
federal e o 6º para deputado estadual federal e o 6º para deputado estadual 

Em 2022, foi eleito para o seu sexto Em 2022, foi eleito para o seu sexto 
mandato na Assembleia Legislativa de mandato na Assembleia Legislativa de 

Se você ainda não conhece nosso Se você ainda não conhece nosso 

20.761 VOTOS

dep.marcosbarbosaofi cial

deputadomarcosbarbosa

ACESSE AS REDES
SOCIAIS DO DEPUTADO
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MINAS GERAIS
ARLEN SANTIAGO

    Arlen Santiago é natural de Montes 
Claros. Formado em Direito e Medicina, 
atua há mais de 40 anos como 
médico radioncologista, cuidando 
de pacientes com câncer. Foi eleito 
para seu sétimo mandato consecutivo 
na Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais, com a sexta maior votação dos 
deputados da legislatura 2023-2027. 
Foi prefeito de Coração de Jesus (1993-
1995), presidiu por dois mandatos da 
Associação dos Municípios da Área 
Mineira da SUDENE (AMAMS), foi 
vice-prefeito de Montes Claros (1996-
1999), onde também foi secretário de 
saúde, eleito para presidir o Conselho 
de Secretarias Municipais de Saúde 
de Minas Gerais (COSEMS).
 
     Sua principal atuação política é no 
Norte de Minas, onde foi o deputado 
estadual mais votado em 2018. A saúde 
é uma das suas principais bandeiras. 
Educação, saneamento básico, 
infraestrutura, apoio ao homem do 
campo e segurança também são 
importantes compromissos sociais de 
sua atuação em toda Minas Gerais. 

    Arlen Santiago é natural de Montes     Arlen Santiago é natural de Montes 
Claros. Formado em Direito e Medicina, Claros. Formado em Direito e Medicina, 
atua há mais de 40 anos como atua há mais de 40 anos como 
médico radioncologista, cuidando médico radioncologista, cuidando 
de pacientes com câncer. Foi eleito de pacientes com câncer. Foi eleito 
para seu sétimo mandato consecutivo para seu sétimo mandato consecutivo 
na Assembleia Legislativa de Minas na Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais, com a sexta maior votação dos Gerais, com a sexta maior votação dos 

1995), presidiu por dois mandatos da 1995), presidiu por dois mandatos da 
Associação dos Municípios da Área Associação dos Municípios da Área 
Mineira da SUDENE (AMAMS), foi Mineira da SUDENE (AMAMS), foi 
vice-prefeito de Montes Claros (1996-vice-prefeito de Montes Claros (1996-
1999), onde também foi secretário de 1999), onde também foi secretário de 
saúde, eleito para presidir o Conselho saúde, eleito para presidir o Conselho 
de Secretarias Municipais de Saúde de Secretarias Municipais de Saúde 

Gerais, com a sexta maior votação dos Gerais, com a sexta maior votação dos 

Foi prefeito de Coração de Jesus (1993-Foi prefeito de Coração de Jesus (1993-
1995), presidiu por dois mandatos da 1995), presidiu por dois mandatos da 

Norte de Minas, onde foi o deputado Norte de Minas, onde foi o deputado 
estadual mais votado em 2018. A saúde estadual mais votado em 2018. A saúde 
é uma das suas principais bandeiras. é uma das suas principais bandeiras. 
Educação, saneamento básico, Educação, saneamento básico, 
infraestrutura, apoio ao homem do infraestrutura, apoio ao homem do 
campo e segurança também são campo e segurança também são 
importantes compromissos sociais de importantes compromissos sociais de 

     Sua principal atuação política é no      Sua principal atuação política é no 

importantes compromissos sociais de importantes compromissos sociais de 

107.236 VOTOS 

ACESSE AS REDES
SOCIAIS DO DEPUTADO

arlensantiago.ofi cial

arlensantiago.ofi cial



99

MINAS GERAIS
FÁBIO AVELAR

    Fábio Avelar nasceu em Nova 
Serrana, no Centro-Oeste mineiro. 
É casado e pai de duas fi lhas. Como 
empresário do ramo calçadista, 
principal atividade de sua terra natal, 
adquiriu a experiência e capacidade 
administrativa. 

    Ingressou na vida pública como 
vice-prefeito em 2012 e ao perceber 
sua visão política decidiu colaborar 
para o desenvolvimento de Nova 
Serrana e da região Centro-Oeste de 
Minas. Foi eleito deputado estadual 
pela primeira vez em 2014, tendo 
sido reeleito em 2018. Em 2022, foi 
eleito para seu terceiro mandato, 
sendo um dos 10 mais votados para 
a Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais com 99.317 mil votos.  

   O foco de sua atuação está nas 
áreas da saúde, educação, segurança, 
esporte e desenvolvimento 
econômico, sem deixar de lado outros 
setores de grande importância social. 

    Fábio Avelar nasceu em Nova     Fábio Avelar nasceu em Nova 
Serrana, no Centro-Oeste mineiro. Serrana, no Centro-Oeste mineiro. 
É casado e pai de duas fi lhas. Como É casado e pai de duas fi lhas. Como 
empresário do ramo calçadista, empresário do ramo calçadista, 
principal atividade de sua terra natal, principal atividade de sua terra natal, 
adquiriu a experiência e capacidade adquiriu a experiência e capacidade 

sua visão política decidiu colaborar sua visão política decidiu colaborar 
para o desenvolvimento de Nova para o desenvolvimento de Nova 
Serrana e da região Centro-Oeste de Serrana e da região Centro-Oeste de 
Minas. Foi eleito deputado estadual Minas. Foi eleito deputado estadual 
pela primeira vez em 2014, tendo pela primeira vez em 2014, tendo 
sido reeleito em 2018. Em 2022, foi sido reeleito em 2018. Em 2022, foi 
eleito para seu terceiro mandato, eleito para seu terceiro mandato, 
sendo um dos 10 mais votados para sendo um dos 10 mais votados para 

    Ingressou na vida pública como     Ingressou na vida pública como 
vice-prefeito em 2012 e ao perceber vice-prefeito em 2012 e ao perceber 
sua visão política decidiu colaborar sua visão política decidiu colaborar 

   O foco de sua atuação está nas    O foco de sua atuação está nas 
áreas da saúde, educação, segurança, áreas da saúde, educação, segurança, 
esporte e desenvolvimento esporte e desenvolvimento 
econômico, sem deixar de lado outros econômico, sem deixar de lado outros 
setores de grande importância social. setores de grande importância social. 

sendo um dos 10 mais votados para sendo um dos 10 mais votados para 
a Assembleia Legislativa de Minas a Assembleia Legislativa de Minas 

99.317 VOTOS

fabioavelarofi cial

DeputadoFabioAvelar

ACESSE AS REDES
SOCIAIS DO DEPUTADO
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MINAS GERAIS
BIM DA 

AMBULÂNCIA
   Natural de Belo Horizonte, Rubens 
Gonçalves de Brito, também 
conhecido como Bim da Ambulância, 
é morador da região de Venda Nova. 
Administrador de empresas, piloto 
privado de helicóptero e formado 
em cursos de brigadista, primeiros 
socorros e bombeiro civil, é idealizador 
do Projeto Bim Resgate, que presta 
serviços de resgate em urgência e 
emergência pré-hospitalar.
   Bim foi eleito vereador por três 
mandatos consecutivos na capital 
mineira. Em 2022, conquistou seu 
primeiro mandato na Assembleia 
Legislativa com 57.217 votos. Defender 
mais investimentos na área da saúde, 
representar socorristas e bombeiros 
e atuar em demandas de educação 
e infraestrutura são bandeiras do 
parlamentar que também é atuante 
em favor da juventude e da valorização 
dos esportes radicais.
   Recentemente, Bim da Ambulância 
teve o projeto de lei de sua autoria 
sancionado pela Prefeitura de Belo 
Horizonte que declara a capital 
mineira como Capital Nacional do 
Esporte Wheeling – ‘Grau’. Ele também 
foi idealizador da tramitação que deu 
à capital mineira um espaço dedicado 
às manobras esportivas, o Espaço 
do Grau BH. Neste local, a prática é 
regular e pode ser exercida com mais 
segurança. O ‘grau’ consiste na prática 
esportiva de equilibrar a motocicleta 
apenas na roda traseira enquanto se 
transita com o veículo.

representar socorristas e bombeiros representar socorristas e bombeiros 
e atuar em demandas de educação e atuar em demandas de educação 
e infraestrutura são bandeiras do e infraestrutura são bandeiras do 
parlamentar que também é atuante parlamentar que também é atuante 
em favor da juventude e da valorização em favor da juventude e da valorização 

   Recentemente, Bim da Ambulância    Recentemente, Bim da Ambulância 
teve o projeto de lei de sua autoria teve o projeto de lei de sua autoria 
sancionado pela Prefeitura de Belo sancionado pela Prefeitura de Belo 
Horizonte que declara a capital Horizonte que declara a capital 
mineira como Capital Nacional do mineira como Capital Nacional do 
Esporte Wheeling – ‘Grau’. Ele também Esporte Wheeling – ‘Grau’. Ele também 
foi idealizador da tramitação que deu foi idealizador da tramitação que deu 

em cursos de brigadista, primeiros em cursos de brigadista, primeiros 
socorros e bombeiro civil, é idealizador socorros e bombeiro civil, é idealizador 
do Projeto Bim Resgate, que presta do Projeto Bim Resgate, que presta 
serviços de resgate em urgência e serviços de resgate em urgência e 

   Bim foi eleito vereador por três    Bim foi eleito vereador por três 
mandatos consecutivos na capital mandatos consecutivos na capital 
mineira. Em 2022, conquistou seu mineira. Em 2022, conquistou seu 
primeiro mandato na Assembleia primeiro mandato na Assembleia 
Legislativa com 57.217 votos. Defender Legislativa com 57.217 votos. Defender 
mais investimentos na área da saúde, mais investimentos na área da saúde, 
representar socorristas e bombeiros representar socorristas e bombeiros 
e atuar em demandas de educação e atuar em demandas de educação 
e infraestrutura são bandeiras do e infraestrutura são bandeiras do 

   Natural de Belo Horizonte, Rubens    Natural de Belo Horizonte, Rubens 
Gonçalves de Brito, também Gonçalves de Brito, também 
conhecido como Bim da Ambulância, conhecido como Bim da Ambulância, 
é morador da região de Venda Nova. é morador da região de Venda Nova. 
Administrador de empresas, piloto Administrador de empresas, piloto 
privado de helicóptero e formado privado de helicóptero e formado 
em cursos de brigadista, primeiros em cursos de brigadista, primeiros em cursos de brigadista, primeiros em cursos de brigadista, primeiros 
socorros e bombeiro civil, é idealizador socorros e bombeiro civil, é idealizador 
do Projeto Bim Resgate, que presta do Projeto Bim Resgate, que presta 
serviços de resgate em urgência e serviços de resgate em urgência e 

57.217 VOTOS

bimdaambulancia 

bimdaambulancia

ACESSE AS REDES
SOCIAIS DO DEPUTADO
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DISTRITO FEDERAL 
JOÃO CARDOSO

  João Alves Cardoso nasceu em 
Sobradinho, no Distrito Federal, local 
em que foi criado e reside até hoje. Em 
1993, foi aprovado no concurso para 
Auditor-Fiscal de Atividades Urbanas 
da Carreira de Meio Ambiente no 
Instituto Brasília Ambiental – IBRAM-
DF, antiga Fundação Zoobotânica 
do DF. É formado em Geografi a pela 
Universidade Federal do Goiás e 
abraçou a carreira do magistério, 
exercendo simultaneamente ao cargo 
de auditor-fi scal, o cargo de professor 
da Secretaria de Educação do DF, 
segundo concurso onde foi aprovado.
   João Cardoso foi eleito para seu 
primeiro mandato de deputado distrital 
em 2018. Ficou conhecido entre 2014 e 
2018 por fazer campanhas na passarela 
de pedestres na margem da BR-020, 
próximo ao Balão do Colorado. Entre 
seus posicionamentos, no âmbito da 
família se posiciona contra o aborto, 
a erotização infantil, a liberação das 
drogas e a ideologia de gênero nas 
escolas. É a favor da regularização 
dos templos religiosos. Defende 
a educação, o ensino público de 
qualidade, a escola sem partido e luta 
contra a pedofi lia e a violência contra 
crianças e adolescentes. 
   Eleito em 2022 para o seu segundo 
mandato, João Cardoso também 
trabalha em defesa dos rodoviários, 
católicos, servidores, condomínios, 
obras de infraestrutura, meio ambiente 
e pela população de Sobradinho. 

  João Alves Cardoso nasceu em   João Alves Cardoso nasceu em 
Sobradinho, no Distrito Federal, local Sobradinho, no Distrito Federal, local 
em que foi criado e reside até hoje. Em em que foi criado e reside até hoje. Em 
1993, foi aprovado no concurso para 1993, foi aprovado no concurso para 
Auditor-Fiscal de Atividades Urbanas Auditor-Fiscal de Atividades Urbanas 
da Carreira de Meio Ambiente no da Carreira de Meio Ambiente no 
Instituto Brasília Ambiental – IBRAM-Instituto Brasília Ambiental – IBRAM-
DF, antiga Fundação Zoobotânica DF, antiga Fundação Zoobotânica 
do DF. É formado em Geografi a pela do DF. É formado em Geografi a pela 

exercendo simultaneamente ao cargo exercendo simultaneamente ao cargo 
de auditor-fi scal, o cargo de professor de auditor-fi scal, o cargo de professor 
da Secretaria de Educação do DF, da Secretaria de Educação do DF, 
segundo concurso onde foi aprovado.segundo concurso onde foi aprovado.
   João Cardoso foi eleito para seu    João Cardoso foi eleito para seu 
primeiro mandato de deputado distrital primeiro mandato de deputado distrital 
em 2018. Ficou conhecido entre 2014 e em 2018. Ficou conhecido entre 2014 e 
2018 por fazer campanhas na passarela 2018 por fazer campanhas na passarela 
de pedestres na margem da BR-020, de pedestres na margem da BR-020, 
próximo ao Balão do Colorado. Entre próximo ao Balão do Colorado. Entre 
seus posicionamentos, no âmbito da seus posicionamentos, no âmbito da 

do DF. É formado em Geografi a pela do DF. É formado em Geografi a pela 
Universidade Federal do Goiás e Universidade Federal do Goiás e 
abraçou a carreira do magistério, abraçou a carreira do magistério, 
exercendo simultaneamente ao cargo exercendo simultaneamente ao cargo 

seus posicionamentos, no âmbito da seus posicionamentos, no âmbito da 
família se posiciona contra o aborto, família se posiciona contra o aborto, 
a erotização infantil, a liberação das a erotização infantil, a liberação das 
drogas e a ideologia de gênero nas drogas e a ideologia de gênero nas 
escolas. É a favor da regularização escolas. É a favor da regularização 
dos templos religiosos. Defende dos templos religiosos. Defende 
a educação, o ensino público de a educação, o ensino público de 
qualidade, a escola sem partido e luta qualidade, a escola sem partido e luta 
contra a pedofi lia e a violência contra contra a pedofi lia e a violência contra 

   Eleito em 2022 para o seu segundo    Eleito em 2022 para o seu segundo 

2018 por fazer campanhas na passarela 2018 por fazer campanhas na passarela 
de pedestres na margem da BR-020, de pedestres na margem da BR-020, 
próximo ao Balão do Colorado. Entre próximo ao Balão do Colorado. Entre 
seus posicionamentos, no âmbito da seus posicionamentos, no âmbito da 

17.579 VOTOS

joaocardosobrasilia

joaocardosobrasilia

ACESSE AS REDES
SOCIAIS DO DEPUTADO
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GOIÁS 
ANDRÉ DO 
PREMIUM

    André do Premium é morador de 
Santo Antônio do Descoberto, onde 
começou sua trajetória política. Casado 
e pai de dois fi lhos, é empresário 
do ramo de supermercados. Foi 
eleito para seu primeiro mandato de 
deputado estadual com mais de 26 mil 
votos, fazendo história em sua cidade 
como primeiro deputado eleito para a 
Assembleia Legislativa. 

     Com visão de um futuro com 
mais desenvolvimento e crescimento 
para o comércio local inspirado na 
Zona Franca de Manaus, tem como 
proposta a criação de um centro 
comercial com incentivos fi scais 
especiais, fortalecendo a geração de 
empregos para a população de Santo 
Antônio do Descoberto e das cidades 
do entorno. 
A saúde também está em sua pauta 
de atuação. Propõe a criação de 
consultório móvel em um ônibus 
adaptado, facilitando o atendimento 
da população com a oferta de exames 
e consultas. Lutará por uma saúde de 
qualidade, mais efi caz e rápida para 
todo o estado. André do Premium 
trabalhará por mais recursos públicos 
e implementação de políticas públicas 
que melhorem a qualidade de vida do 
cidadão. 

    André do Premium é morador de     André do Premium é morador de 
Santo Antônio do Descoberto, onde Santo Antônio do Descoberto, onde 
começou sua trajetória política. Casado começou sua trajetória política. Casado 
e pai de dois fi lhos, é empresário e pai de dois fi lhos, é empresário 
do ramo de supermercados. Foi do ramo de supermercados. Foi 
eleito para seu primeiro mandato de eleito para seu primeiro mandato de 
deputado estadual com mais de 26 mil deputado estadual com mais de 26 mil 

     Com visão de um futuro com      Com visão de um futuro com 
mais desenvolvimento e crescimento mais desenvolvimento e crescimento 
para o comércio local inspirado na para o comércio local inspirado na 
Zona Franca de Manaus, tem como Zona Franca de Manaus, tem como 
proposta a criação de um centro proposta a criação de um centro 
comercial com incentivos fi scais comercial com incentivos fi scais 
especiais, fortalecendo a geração de especiais, fortalecendo a geração de 

deputado estadual com mais de 26 mil deputado estadual com mais de 26 mil 
votos, fazendo história em sua cidade votos, fazendo história em sua cidade 
como primeiro deputado eleito para a como primeiro deputado eleito para a 

especiais, fortalecendo a geração de especiais, fortalecendo a geração de 
empregos para a população de Santo empregos para a população de Santo 
Antônio do Descoberto e das cidades Antônio do Descoberto e das cidades 

A saúde também está em sua pauta A saúde também está em sua pauta 
de atuação. Propõe a criação de de atuação. Propõe a criação de 

Zona Franca de Manaus, tem como Zona Franca de Manaus, tem como 
proposta a criação de um centro proposta a criação de um centro 
comercial com incentivos fi scais comercial com incentivos fi scais 
especiais, fortalecendo a geração de especiais, fortalecendo a geração de 

da população com a oferta de exames da população com a oferta de exames 
e consultas. Lutará por uma saúde de e consultas. Lutará por uma saúde de 
qualidade, mais efi caz e rápida para qualidade, mais efi caz e rápida para 
todo o estado. André do Premium todo o estado. André do Premium 
trabalhará por mais recursos públicos trabalhará por mais recursos públicos 
e implementação de políticas públicas e implementação de políticas públicas 
que melhorem a qualidade de vida do que melhorem a qualidade de vida do 

de atuação. Propõe a criação de de atuação. Propõe a criação de 
consultório móvel em um ônibus consultório móvel em um ônibus 
adaptado, facilitando o atendimento adaptado, facilitando o atendimento 
da população com a oferta de exames da população com a oferta de exames 

26.063 VOTOS

ACESSE AS REDES
SOCIAIS DO DEPUTADO

andredopremium 

euandredopremium
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GOIÁS
ANDERSON 
TEODORO

    Anderson Teodoro foi eleito pelo 
Avante para seu primeiro mandato 
na Assembleia Legislativa de Goiás. 
Natural de Goiânia, passou sua 
infância em Bonfi nópolis. Aos 16 anos 
foi para Brasília, onde se engajou 
na política e conheceu sua esposa. 
Trabalhou durante alguns anos no 
Instituto Candango de Solidariedade- 
ICS. Lá, entre as várias funções, atuou 
como motorista, atividade pela qual 
conheceu muitas pessoas do meio 
político, como o saudoso Joaquim 
Roriz.

    O amor de Anderson por Águas 
Lindas de Goiás é antigo, escolheu o 
local para morar e permanece há 22 
anos. Sua atuação política começou 
aos 31 anos de idade, quando foi 
eleito para o seu primeiro mandato de 
vereador de Águas Lindas de Goiás, em 
2008. Em 2010, assumiu a Secretaria 
Municipal de Obras, Transporte e 
Serviços Urbanos onde se destacou 
alavancando obras de infraestrutura, 
melhorando o sistema de iluminação 
pública e investindo fortemente no 

sistema de transporte público.
   Em 2012, Anderson se reelegeu 
conquistando o título de vereador 
mais votado na história do município 
de Águas Lindas de Goiás.  Em 
seguida, ocupou a pasta da Secretaria 
Municipal de Indústria, Comércio, 
Desenvolvimento Econômico, 
Cooperativismo e Agricultura onde 
trabalhou para desenvolver ainda 
mais a economia e os negócios da 
cidade. Entre 2021 e 2022 esteve à 
frente da Secretaria de Infraestrutura 
e Obras. Sua boa administração teve 
excelentes resultados causando 
impactos positivos na infraestrutura 
municipal. Como deputado estadual, 
quer continuar a mudança em Águas 
Lindas de Goiás, trazendo mais 
recursos para fomentar o emprego, 
empreendedorismo, projetos sociais, 
além de mais melhorias na saúde, 
educação e segurança.

vereador de Águas Lindas de Goiás, em vereador de Águas Lindas de Goiás, em 
2008. Em 2010, assumiu a Secretaria 2008. Em 2010, assumiu a Secretaria 
Municipal de Obras, Transporte e Municipal de Obras, Transporte e 
Serviços Urbanos onde se destacou Serviços Urbanos onde se destacou 
alavancando obras de infraestrutura, alavancando obras de infraestrutura, 
melhorando o sistema de iluminação melhorando o sistema de iluminação 
pública e investindo fortemente no pública e investindo fortemente no 

além de mais melhorias na saúde, além de mais melhorias na saúde, 
educação e segurança.educação e segurança.
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25.552 VOTOS 

andersonteodoroofi cial

andersonteodoroofi cial
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AMAZONAS 
ABDALA FRAXE

    Abdala Fraxe nasceu em Boa Vista 
(RR). Aos 16 anos mudou-se para 
Manaus (AM) para dar continuidade 
aos estudos. É casado e tem três 
fi lhas. É formado em Economia pela 
Universidade Federal do Amazonas 
e pós-graduado em Marketing pela 
Fundação Centro de Análise de 
Pesquisa e Inovação Tecnológica 
(Fucapi). Já foi diretor-executivo do 
Órgão Gestor de Mão de Obra do 
Porto de Manaus (OGMO) e membro 
do Conselho de Autoridade Portuária. 
Atuou também como diretor do 
Sindicato de Revendedores de 
Combustível do Amazonas. 
    Em meados de 2000, Fraxe começou 
a militar partidariamente. Agora, 
em 2022, foi eleito para seu quarto 
mandato na Assembleia Legislativa 
do Estado do Amazonas com mais 
de 46 mil votos.  Quer continuar 
lutando pelo interior do nosso Estado 
porque acredita que a distância e a 
logística difi cultam o progresso dos 
municípios amazonenses.  Defende 
o Esporte como ferramenta para 
afastar os jovens da ociosidade e, 
principalmente, da criminalidade. 
Acredita que investindo no esporte, 
se reduz os gastos com o combate à 
violência.
     Abdala Fraxe também é apoiador 
da Cultura do Amazonas, abraçou 
essa causa e se compromete a 
continuar buscando melhorias para 
esse segmento. O empreendedorismo 
está na sua história pessoal e de 
sua família e quer desenvolver o 
espírito empreendedor nas pessoas, 

especialmente nos jovens, dá 
oportunidade para o desenvolvimento 
e a geração de emprego e renda 
onde quer que eles estejam, seja no 
município ou no bairro. 

    Em meados de 2000, Fraxe começou     Em meados de 2000, Fraxe começou 
a militar partidariamente. Agora, a militar partidariamente. Agora, 
em 2022, foi eleito para seu quarto em 2022, foi eleito para seu quarto 
mandato na Assembleia Legislativa mandato na Assembleia Legislativa 
do Estado do Amazonas com mais do Estado do Amazonas com mais 
de 46 mil votos.  Quer continuar de 46 mil votos.  Quer continuar 
lutando pelo interior do nosso Estado lutando pelo interior do nosso Estado 
porque acredita que a distância e a porque acredita que a distância e a 
logística difi cultam o progresso dos logística difi cultam o progresso dos 
municípios amazonenses.  Defende municípios amazonenses.  Defende 
o Esporte como ferramenta para o Esporte como ferramenta para 

aos estudos. É casado e tem três aos estudos. É casado e tem três 
fi lhas. É formado em Economia pela fi lhas. É formado em Economia pela 
Universidade Federal do Amazonas Universidade Federal do Amazonas 
e pós-graduado em Marketing pela e pós-graduado em Marketing pela 
Fundação Centro de Análise de Fundação Centro de Análise de 
Pesquisa e Inovação Tecnológica Pesquisa e Inovação Tecnológica 
(Fucapi). Já foi diretor-executivo do (Fucapi). Já foi diretor-executivo do 
Órgão Gestor de Mão de Obra do Órgão Gestor de Mão de Obra do 
Porto de Manaus (OGMO) e membro Porto de Manaus (OGMO) e membro 
do Conselho de Autoridade Portuária. do Conselho de Autoridade Portuária. 
Atuou também como diretor do Atuou também como diretor do 

onde quer que eles estejam, seja no onde quer que eles estejam, seja no 
município ou no bairro. município ou no bairro. 

Atuou também como diretor do Atuou também como diretor do 
Sindicato de Revendedores de Sindicato de Revendedores de 

    Em meados de 2000, Fraxe começou     Em meados de 2000, Fraxe começou 

o Esporte como ferramenta para o Esporte como ferramenta para 
afastar os jovens da ociosidade e, afastar os jovens da ociosidade e, 
principalmente, da criminalidade. principalmente, da criminalidade. 
Acredita que investindo no esporte, Acredita que investindo no esporte, 
se reduz os gastos com o combate à se reduz os gastos com o combate à 

     Abdala Fraxe também é apoiador      Abdala Fraxe também é apoiador 
da Cultura do Amazonas, abraçou da Cultura do Amazonas, abraçou 
essa causa e se compromete a essa causa e se compromete a 

porque acredita que a distância e a porque acredita que a distância e a 
logística difi cultam o progresso dos logística difi cultam o progresso dos 
municípios amazonenses.  Defende municípios amazonenses.  Defende 
o Esporte como ferramenta para o Esporte como ferramenta para 

46.287 VOTOS

abdalafraxe

abdalafraxeam
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AMAZONAS
DANIEL ALMEIDA

    Daniel Almeida tem 50 anos, nasceu 
em Manaus e cresceu no bairro Morro 
da Liberdade. É empresário, estudante 
de Jornalismo e missionário da 
Comunidade Luz, da Igreja Adventista, 
onde realiza há 18 anos diversas 
ações sociais com o objetivo de ajudar 
jovens a sair do mundo das drogas e 
da criminalidade.
Eleito novo deputado estadual do 
Amazonas para seu primeiro mandato, 
Daniel Almeida tem propostas para 
a melhoria da saúde e educação, 
despertando maior interesse das 
crianças e jovens. 

   Tem como propostas os projetos 
“Mulheres da Paz”, para capacitar 
mulheres e líderes de comunidades 
para agirem como orientadoras sobre 
temas como violência, direitos da 
mulher, direitos humanos e cidadania, 
fatores de risco e protetivos, etc. 
O “Mulheres que constroem” onde 
buscará articular junto aos órgãos 
públicos e privados acesso a linhas 
de crédito e cursos de capacitação 
voltados para mulheres em situação 
de vulnerabilidade socioeconômica. 
Já o projeto “Esporte à meia noite” 
consiste no desenvolvimento de ações 
esportivas, qualifi cação profi ssional 
e lazer,  no período noturno, 
em  comunidades com elevada taxa 
de violência junto a órgãos públicos e 
privados.

35.755 VOTOS 

dep.danielalmeida

danielalmeidamanaus
ACESSE AS REDES

SOCIAIS DO DEPUTADO
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AMAZONAS
MAYRA DIAS

    Mayra Dias é natural de Itacoatiara. 
Jornalista, tem 31 anos e é casada 
com o prefeito de Parintins, Bi Garcia. 
Mayra Dias venceu o concurso de 
Miss Amazonas e Miss Brasil em 2018. 
Mayra conquistou o feito inédito de ser 
a primeira Miss Brasil eleita deputada 
estadual, com mais de 34 mil votos. 
    Em atendimento social, educação 
e saúde durante a pandemia de 
Covid-19, a nova deputada estadual 
da Assembleia Legislativa do 
Amazonas percebeu que com um 
cargo político poderia fazer muito 
mais pela população. Idealizadora 
de projetos sociais em Manaus, 
Parintins e outros municípios do 
Amazonas, Mayra Dias conquistou o 
apoio do povo amazonense através 
de suas propostas e compromissos 
fi rmados durante toda sua campanha 
eleitoral. Suas principais bandeiras 
são a defesa da fl oresta amazônica, 
defesa da mulher e a busca de mais 
investimentos e ações para o interior 
do Estado na educação, saúde, social, 
produção rural e infraestrutura.

    Mayra Dias é natural de Itacoatiara.     Mayra Dias é natural de Itacoatiara. 
Jornalista, tem 31 anos e é casada Jornalista, tem 31 anos e é casada 
com o prefeito de Parintins, Bi Garcia. com o prefeito de Parintins, Bi Garcia. 
Mayra Dias venceu o concurso de Mayra Dias venceu o concurso de 
Miss Amazonas e Miss Brasil em 2018. Miss Amazonas e Miss Brasil em 2018. 
Mayra conquistou o feito inédito de ser Mayra conquistou o feito inédito de ser 
a primeira Miss Brasil eleita deputada a primeira Miss Brasil eleita deputada 

Covid-19, a nova deputada estadual Covid-19, a nova deputada estadual 
da Assembleia Legislativa do da Assembleia Legislativa do 
Amazonas percebeu que com um Amazonas percebeu que com um 
cargo político poderia fazer muito cargo político poderia fazer muito 
mais pela população. Idealizadora mais pela população. Idealizadora 
de projetos sociais em Manaus, de projetos sociais em Manaus, 
Parintins e outros municípios do Parintins e outros municípios do 

    Em atendimento social, educação     Em atendimento social, educação 
e saúde durante a pandemia de e saúde durante a pandemia de 
Covid-19, a nova deputada estadual Covid-19, a nova deputada estadual 

fi rmados durante toda sua campanha fi rmados durante toda sua campanha 
eleitoral. Suas principais bandeiras eleitoral. Suas principais bandeiras 
são a defesa da fl oresta amazônica, são a defesa da fl oresta amazônica, 
defesa da mulher e a busca de mais defesa da mulher e a busca de mais 
investimentos e ações para o interior investimentos e ações para o interior 
do Estado na educação, saúde, social, do Estado na educação, saúde, social, 

Amazonas, Mayra Dias conquistou o Amazonas, Mayra Dias conquistou o 
apoio do povo amazonense através apoio do povo amazonense através 
de suas propostas e compromissos de suas propostas e compromissos 

34.563 VOTOS

ACESSE AS REDES
SOCIAIS DA DEPUTADA

mayradias

mayradiasofi cial
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AMAZONAS
WANDERLEY 
MONTEIRO

   Wanderley Monteiro é nascido e 
criado no bairro do Zumbi, em Manaus 
(AM), onde reside até hoje. Formou-
se em Administração pela Faculdade 
Salesiana Dom Bosco e Técnico em 
Segurança do Trabalho. 

   Foi eleito vereador da capital 
amazonense em 2020. Como 
praticante de atividades esportivas, 
como jiu-jítsu e capoeira, luta dia a 
dia por mais incentivos e valorização 
de projetos voltados para estas áreas, 
que além de tirar jovens da rua, 
também visam a saúde das pessoas.
    Em 2022, foi o único entre os 15 
vereadores que concorreram a uma 
vaga na Assembleia Legislativa a 
se eleger deputado estadual. No 
parlamento estadual quer trabalhar 
pelos 62 municípios do Amazonas, 
provocar novas alternativas 
econômicas para a região, contribuir 
para a geração de emprego e renda, 
investir no turismo e em infraestrutura 
e contribuir com o desenvolvimento 
sustentável, sempre preservando a 
natureza. 

   Wanderley Monteiro é nascido e    Wanderley Monteiro é nascido e 
criado no bairro do Zumbi, em Manaus criado no bairro do Zumbi, em Manaus 
(AM), onde reside até hoje. Formou-(AM), onde reside até hoje. Formou-
se em Administração pela Faculdade se em Administração pela Faculdade 
Salesiana Dom Bosco e Técnico em Salesiana Dom Bosco e Técnico em 

praticante de atividades esportivas, praticante de atividades esportivas, 
como jiu-jítsu e capoeira, luta dia a como jiu-jítsu e capoeira, luta dia a 
dia por mais incentivos e valorização dia por mais incentivos e valorização 
de projetos voltados para estas áreas, de projetos voltados para estas áreas, 
que além de tirar jovens da rua, que além de tirar jovens da rua, 

    Em 2022, foi o único entre os 15     Em 2022, foi o único entre os 15 
vereadores que concorreram a uma vereadores que concorreram a uma 

   Foi eleito vereador da capital    Foi eleito vereador da capital 
amazonense em 2020. Como amazonense em 2020. Como 
praticante de atividades esportivas, praticante de atividades esportivas, 

parlamento estadual quer trabalhar parlamento estadual quer trabalhar 
pelos 62 municípios do Amazonas, pelos 62 municípios do Amazonas, 
provocar novas alternativas provocar novas alternativas 
econômicas para a região, contribuir econômicas para a região, contribuir 
para a geração de emprego e renda, para a geração de emprego e renda, 
investir no turismo e em infraestrutura investir no turismo e em infraestrutura 
e contribuir com o desenvolvimento e contribuir com o desenvolvimento 

vereadores que concorreram a uma vereadores que concorreram a uma 
vaga na Assembleia Legislativa a vaga na Assembleia Legislativa a 
se eleger deputado estadual. No se eleger deputado estadual. No 
parlamento estadual quer trabalhar parlamento estadual quer trabalhar 
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sustentável, sempre preservando a sustentável, sempre preservando a 

17.787 VOTOS

wanderleymonteiro.am 

vereadorwanderleymonteiro
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RIO DE JANEIRO
JORGE FELIPPE 

NETO 
    Jorge Felippe Neto é natural de 
Padre Miguel e foi reeleito para seu 
terceiro mandato como deputado 
estadual, com mais de 35 mil votos. 
Desde criança acompanha o trabalho 
do seu avô, o vereador Jorge Felippe. 
Tem paixão pelo que faz e sempre teve 
participação ativa na esfera pública do 
Estado.

   Sensível às causas sociais, o 
parlamentar alia suas raízes com 
seus ideais renovados da juventude 
que acredita numa política moderna, 
transparente, participativa e dinâmica. 
Entrou para a política depois de 
acompanhar as manifestações do 
povo nas ruas e sentia que a política 
tinha perdido seus valores éticos. 
    Em seu primeiro pleito, foi eleito 
o deputado estadual mais jovem do 
Brasil e protocolou o projeto de lei que 
criou o programa estadual de Escolas 
de Horário Integral. Lutou contra 
pacotes que afetavam a vida dos 
servidores públicos e votou a favor da 
redução de impostos dos alimentos 
da cesta básica, energia

 elétrica e gás de cozinha. Foi secretário 
municipal de Trabalho e secretário 
municipal de Conservação e Meio 
Ambiente. Reeleito em 2022, vai 
buscar a consolidação das escolas de 
horário integral, hoje em 30% da rede, 
a ampliação do programa Segurança 
Presente e o combate aos privilégios 
em todos os poderes.

   Sensível às causas sociais, o    Sensível às causas sociais, o 
parlamentar alia suas raízes com parlamentar alia suas raízes com 
seus ideais renovados da juventude seus ideais renovados da juventude 
que acredita numa política moderna, que acredita numa política moderna, 
transparente, participativa e dinâmica. transparente, participativa e dinâmica. 
Entrou para a política depois de Entrou para a política depois de 
acompanhar as manifestações do acompanhar as manifestações do 

em todos os poderes.em todos os poderes.

    Em seu primeiro pleito, foi eleito     Em seu primeiro pleito, foi eleito 
o deputado estadual mais jovem do o deputado estadual mais jovem do 
Brasil e protocolou o projeto de lei que Brasil e protocolou o projeto de lei que 
criou o programa estadual de Escolas criou o programa estadual de Escolas 
de Horário Integral. Lutou contra de Horário Integral. Lutou contra 
pacotes que afetavam a vida dos pacotes que afetavam a vida dos 
servidores públicos e votou a favor da servidores públicos e votou a favor da 
redução de impostos dos alimentos redução de impostos dos alimentos 

acompanhar as manifestações do acompanhar as manifestações do 
povo nas ruas e sentia que a política povo nas ruas e sentia que a política 

    Em seu primeiro pleito, foi eleito     Em seu primeiro pleito, foi eleito 

servidores públicos e votou a favor da servidores públicos e votou a favor da 
redução de impostos dos alimentos redução de impostos dos alimentos 

35.703 VOTOS

ACESSE AS REDES
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depjorgefelippeneto

jfelippeneto
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CEARÁ 
STUART CASTRO

   Stuart Castro é natural de Fortaleza. 
Cursou Engenharia Civil e tem 
especialização em Limpeza Urbana. É 
empresário e empreendedor no ramo 
de engenharia e prestação de serviços. 
Sua esposa é a vereadora de Mulungu 
por três mandatos Dra. Lyziane. Foi 
eleito para o primeiro mandato de 
deputado estadual com mais de 17 mil 
votos. 

   Político de coração e com trabalho 
social reconhecido, Stuart Castro foi 
eleito deputado estadual do Ceará pelo 
partido Avante com 17.239 votos, sendo 
votado em 140 dos 184 municípios 
cearenses. 

   Como deputado estadual, Stuart 
tem como objetivo principal fomentar 
o empreendedorismo, tendo em 
vista acreditar que este é um dos 
instrumentos mais importantes de 
geração de emprego e renda para tornar 
o Ceará um estado mais igualitário e 
desenvolvido.

   Stuart Castro é natural de Fortaleza.    Stuart Castro é natural de Fortaleza. 
Cursou Engenharia Civil e tem Cursou Engenharia Civil e tem 
especialização em Limpeza Urbana. É especialização em Limpeza Urbana. É 
empresário e empreendedor no ramo empresário e empreendedor no ramo 
de engenharia e prestação de serviços. de engenharia e prestação de serviços. 
Sua esposa é a vereadora de Mulungu Sua esposa é a vereadora de Mulungu 
por três mandatos Dra. Lyziane. Foi por três mandatos Dra. Lyziane. Foi 

   Político de coração e com trabalho    Político de coração e com trabalho 
social reconhecido, Stuart Castro foi social reconhecido, Stuart Castro foi 
eleito deputado estadual do Ceará pelo eleito deputado estadual do Ceará pelo 
partido Avante com 17.239 votos, sendo partido Avante com 17.239 votos, sendo 
votado em 140 dos 184 municípios votado em 140 dos 184 municípios 

por três mandatos Dra. Lyziane. Foi por três mandatos Dra. Lyziane. Foi 
eleito para o primeiro mandato de eleito para o primeiro mandato de 
deputado estadual com mais de 17 mil deputado estadual com mais de 17 mil 

tem como objetivo principal fomentar tem como objetivo principal fomentar 
o empreendedorismo, tendo em o empreendedorismo, tendo em 
vista acreditar que este é um dos vista acreditar que este é um dos 
instrumentos mais importantes de instrumentos mais importantes de 
geração de emprego e renda para tornar geração de emprego e renda para tornar 
o Ceará um estado mais igualitário e o Ceará um estado mais igualitário e 

   Como deputado estadual, Stuart    Como deputado estadual, Stuart 
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17.243 VOTOS 
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stuartcastro

StuartCastroFariasLima
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Se você ainda não conhece nosso 
partido, nossas ideias e nossas 

ações, 
acesse: www.avante70.org.br

 e venha fazer parte! 

BAHIA 
PATRICK LOPES

    Patrick Lopes foi prefeito por dois 
mandatos em Jitaúna, município da 
Bahia. Tem 40 anos e já foi presidente 
do Consórcio Público de Saúde da 
região de Jequié. Em sua gestão como 
prefeito entregou o maior número de 
obras da história da cidade de Jitaúna. 
Deixou o cargo para concorrer a 
uma vaga na Assembleia Legislativa 
com mais de 80% de aprovação da 
população sobre sua gestão municipal. 
Foi eleito deputado com mais de 35 
mil votos.  

    Patrick Lopes foi prefeito por dois     Patrick Lopes foi prefeito por dois 
mandatos em Jitaúna, município da mandatos em Jitaúna, município da 
Bahia. Tem 40 anos e já foi presidente Bahia. Tem 40 anos e já foi presidente 
do Consórcio Público de Saúde da do Consórcio Público de Saúde da 
região de Jequié. Em sua gestão como região de Jequié. Em sua gestão como 
prefeito entregou o maior número de prefeito entregou o maior número de 
obras da história da cidade de Jitaúna. obras da história da cidade de Jitaúna. 

com mais de 80% de aprovação da com mais de 80% de aprovação da 
população sobre sua gestão municipal. população sobre sua gestão municipal. 
Foi eleito deputado com mais de 35 Foi eleito deputado com mais de 35 

obras da história da cidade de Jitaúna. obras da história da cidade de Jitaúna. 
Deixou o cargo para concorrer a Deixou o cargo para concorrer a 
uma vaga na Assembleia Legislativa uma vaga na Assembleia Legislativa 
com mais de 80% de aprovação da com mais de 80% de aprovação da 

Se você ainda não conhece nosso Se você ainda não conhece nosso 

35.607 VOTOS
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CONHEÇA TADEU DE SOUZA, 
VICE-GOVERNADOR DO AMAZONAS

    Tadeu de Souza é natural de Manaus 
(AM). Passou parte da infância no 
município de Manacapuru e retornou 
para Manaus na década de 80. É 
formado em Direito pela Universidade 
Federal do Amazonas. Foi servidor da 
Justiça Federal do após aprovação em 
concurso público em 2004.

   Foi nomeado Procurador Geral do 
Estado em 2017. Em 2020, presidiu a 
comissão de transição do prefeito eleito 
David Almeida, também do Avante, 
ocupando desde então o cargo de 
secretário da Casa Civil da Prefeitura de 
Manaus.

    Com perfi l técnico, essa foi a primeira 
disputa política de Tadeu que foi eleito 
vice-governador na chapa de Wilson 
Lima (União Brasil), reeleito com 56,65% 
dos votos válidos. 

VICE-GOVERNADOR DO AMAZONAS
    Tadeu de Souza é natural de Manaus     Tadeu de Souza é natural de Manaus 
(AM). Passou parte da infância no (AM). Passou parte da infância no 
município de Manacapuru e retornou município de Manacapuru e retornou 
para Manaus na década de 80. É para Manaus na década de 80. É 
formado em Direito pela Universidade formado em Direito pela Universidade 
Federal do Amazonas. Foi servidor da Federal do Amazonas. Foi servidor da 

   Foi nomeado Procurador Geral do    Foi nomeado Procurador Geral do 
Estado em 2017. Em 2020, presidiu a Estado em 2017. Em 2020, presidiu a 
comissão de transição do prefeito eleito comissão de transição do prefeito eleito 
David Almeida, também do Avante, David Almeida, também do Avante, 
ocupando desde então o cargo de ocupando desde então o cargo de 
secretário da Casa Civil da Prefeitura de secretário da Casa Civil da Prefeitura de 

Justiça Federal do após aprovação em Justiça Federal do após aprovação em 

disputa política de Tadeu que foi eleito disputa política de Tadeu que foi eleito 
vice-governador na chapa de Wilson vice-governador na chapa de Wilson 
Lima (União Brasil), reeleito com 56,65% Lima (União Brasil), reeleito com 56,65% 

    Com perfi l técnico, essa foi a primeira     Com perfi l técnico, essa foi a primeira 
disputa política de Tadeu que foi eleito disputa política de Tadeu que foi eleito 
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DEPUTADOS FEDERAIS

  Você sabe quais as atribuições de 
um deputado federal? Os deputados 
federais fazem parte do poder Legislativo, 
portanto, seu maior papel é legislar, 
propor, discutir e aprovar novas leis que 
podem alterar a Constituição Federal. 
Eles também aprovam ou não medidas 
provisórias (MPs) vindas do presidente da 
República.

   Além disso, o cargo de deputado federal 
tem poder e obrigação de fi scalizar 
ações do poder Executivo, recebendo 
auxílio do Tribunal de Contas da União 
(TCU), órgão que avalia a aplicação de 
recursos públicos. Os eleitos para o cargo 
podem solicitar informações aos órgãos 
do governo e aos ministros, que são 
obrigados a prestar declarações.

   Os deputados federais, que são eleitos 
a cada quatro anos, também aprovam 
o Orçamento da União, uma lei onde o 
Executivo detalha as receitas e despesas 
do governo federal naquele ano. Quando 
há suspeitas de irregularidades ou 
denúncias para investigar um tema ou 
situação, os deputados também podem 
criar Comissões Parlamentares de 
Inquérito (CPIs).



BAHIA
PASTOR SARGENTO 

ISIDÓRIO
   Manoel Isidório de Santana Júnior, 
mais conhecido como Pastor Sargento 
Isidório, foi eleito para seu segundo 
mandato de deputado federal pela 
Bahia. Natural de Salvador, tem 60 
anos, é pastor evangélico, policial 
militar aposentado e técnico em 
enfermagem. 

   Iniciou sua vida como profi ssional 
como feirante, trabalhou como como 
cobrador de ônibus e foi professor de 
folclore e danças afrodescendentes. 
Após sua conversão ao evangelho 
criou a Fundação Dr. Jesus, grupo de 
acolhimento que há 31 anos dá apoio 
a dependentes químicos e de álcool. 
É conhecido por toda a Bahia pelo 
seu trabalho social. Já foi deputado 
estadual por três mandatos. Em seu 
mandato de deputado federal luta 
pelo direito de todos e contra as 
desigualdades sociais. 

   Manoel Isidório de Santana Júnior,    Manoel Isidório de Santana Júnior, 
mais conhecido como Pastor Sargento mais conhecido como Pastor Sargento 
Isidório, foi eleito para seu segundo Isidório, foi eleito para seu segundo 
mandato de deputado federal pela mandato de deputado federal pela 
Bahia. Natural de Salvador, tem 60 Bahia. Natural de Salvador, tem 60 
anos, é pastor evangélico, policial anos, é pastor evangélico, policial 
militar aposentado e técnico em militar aposentado e técnico em 

como feirante, trabalhou como como como feirante, trabalhou como como 
cobrador de ônibus e foi professor de cobrador de ônibus e foi professor de 
folclore e danças afrodescendentes. folclore e danças afrodescendentes. 
Após sua conversão ao evangelho Após sua conversão ao evangelho 
criou a Fundação Dr. Jesus, grupo de criou a Fundação Dr. Jesus, grupo de 
acolhimento que há 31 anos dá apoio acolhimento que há 31 anos dá apoio 

   Iniciou sua vida como profi ssional    Iniciou sua vida como profi ssional 
como feirante, trabalhou como como como feirante, trabalhou como como 

estadual por três mandatos. Em seu estadual por três mandatos. Em seu 
mandato de deputado federal luta mandato de deputado federal luta 
pelo direito de todos e contra as pelo direito de todos e contra as 

É conhecido por toda a Bahia pelo É conhecido por toda a Bahia pelo 
seu trabalho social. Já foi deputado seu trabalho social. Já foi deputado 
estadual por três mandatos. Em seu estadual por três mandatos. Em seu 
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MINAS GERAIS
GREYCE ELIAS 

   Greyce Elias é advogada, casada, mãe 
e natural de Patrocínio (MG). Exerce 
seu primeiro mandato como deputada 
federal por Minas Gerais. Foi vereadora 
no seu município natal em 2010. Eleita 
para seu primeiro mandato de deputado 
federal em 2018, foi reeleita em 2022 
com mais de 110 mil votos. 

    É uma das autoras da Lei 14.188/21 que 
cria o programa de cooperação Sinal 
Vermelho contra a Violência Doméstica 
e tipifi ca o crime de violência psicológica 
contra a mulher. Também coordenou 
o lançamento da campanha em Minas 
Gerais. É uma defensora da pauta em 
favor da proteção das mulheres e do 
empoderamento econômico feminino, e 
incentivadora da criação da Procuradoria 
da Mulher nos municípios mineiros.

   Greyce Elias é favor de uma gestão 
sustentável, enxuta e efi ciente, com 
menos burocracias. Dentre as prioridades 
de destinação de recursos de suas 
Emendas, Greyce Elias sem demonstra 
grande sensibilidade e atenção à saúde, 
ao desenvolvimento dos municípios com 
obras e maquinários, além do fomento 
a geração de emprego no campo e ao 
turismo e cultura mineira. Representou 
o Brasil na ONU, na 63ª Sessão da 
Comissão sobre o Estatuto da Mulher 

(CSW63) em comitiva, nos EUA e foi 
autora do Requerimento que orientou 
o Ministério da Saúde ao pagamento 
prioritário das emendas de estruturação 
da saúde para leitos de hospitais, UPA’s 
e UBS’s durante a pandemia.
da saúde para leitos de hospitais, UPA’s da saúde para leitos de hospitais, UPA’s 
e UBS’s durante a pandemia.e UBS’s durante a pandemia.

110.346 VOTOS
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MINAS GERAIS
ANDRÉ JANONES 

    André Janones é natural de Ituiutaba, 
no triângulo mineiro. Filho de uma 
empregada doméstica e de um 
cadeirante, teve uma infância humilde 
e enfrentou difi culdades fi nanceiras 
durante toda a juventude. Cursou 
os ensinos fundamental e médio 
em escola pública e logo começou 
a trabalhar, mas nunca desistiu dos 
estudos. Formou-se em Direito e 
é aluno do curso de doutorado da 
Universidade de Buenos Aires.  
     Janones foi eleito para o seu segundo 
mandato de deputado federal em 2022, 
tendo sido o segundo parlamentar 
mais bem votado de Minas Gerais. 
Com 13 milhões de seguidores nas 
redes sociais, é reconhecido pela 
população como um dos principais 
nomes na luta pelo povo brasileiro 
na Câmara, onde segue sua missão 
de dar voz aos excluídos, defendendo 
pautas de interesse popular.
     Durante a pandemia, foi o parlamentar 
que defendeu a implantação do 
Auxílio Emergencial, uma política de 
distribuição de renda que benefi ciou 
mais de 60 milhões de brasileiros. É o 
autor da emenda que tornou o Auxílio 
Emergencial uma ação permanente. 

Com 13 milhões de seguidores nas Com 13 milhões de seguidores nas 
redes sociais, é reconhecido pela redes sociais, é reconhecido pela 
população como um dos principais população como um dos principais 
nomes na luta pelo povo brasileiro nomes na luta pelo povo brasileiro 
na Câmara, onde segue sua missão na Câmara, onde segue sua missão 
de dar voz aos excluídos, defendendo de dar voz aos excluídos, defendendo 

     Durante a pandemia, foi o parlamentar      Durante a pandemia, foi o parlamentar 
que defendeu a implantação do que defendeu a implantação do 
Auxílio Emergencial, uma política de Auxílio Emergencial, uma política de 
distribuição de renda que benefi ciou distribuição de renda que benefi ciou 
mais de 60 milhões de brasileiros. É o mais de 60 milhões de brasileiros. É o 

    André Janones é natural de Ituiutaba,     André Janones é natural de Ituiutaba, 
no triângulo mineiro. Filho de uma no triângulo mineiro. Filho de uma 
empregada doméstica e de um empregada doméstica e de um 
cadeirante, teve uma infância humilde cadeirante, teve uma infância humilde 
e enfrentou difi culdades fi nanceiras e enfrentou difi culdades fi nanceiras 
durante toda a juventude. Cursou durante toda a juventude. Cursou 
os ensinos fundamental e médio os ensinos fundamental e médio 
em escola pública e logo começou em escola pública e logo começou em escola pública e logo começou em escola pública e logo começou 
a trabalhar, mas nunca desistiu dos a trabalhar, mas nunca desistiu dos 
estudos. Formou-se em Direito e estudos. Formou-se em Direito e 
é aluno do curso de doutorado da é aluno do curso de doutorado da 

     Janones foi eleito para o seu segundo      Janones foi eleito para o seu segundo 
mandato de deputado federal em 2022, mandato de deputado federal em 2022, 
tendo sido o segundo parlamentar tendo sido o segundo parlamentar 
mais bem votado de Minas Gerais. mais bem votado de Minas Gerais. 
Com 13 milhões de seguidores nas Com 13 milhões de seguidores nas Com 13 milhões de seguidores nas Com 13 milhões de seguidores nas 
redes sociais, é reconhecido pela redes sociais, é reconhecido pela 
população como um dos principais população como um dos principais 

em escola pública e logo começou em escola pública e logo começou 
a trabalhar, mas nunca desistiu dos a trabalhar, mas nunca desistiu dos 
estudos. Formou-se em Direito e estudos. Formou-se em Direito e 
é aluno do curso de doutorado da é aluno do curso de doutorado da 

238.967 VOTOS
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autor da emenda que tornou o Auxílio autor da emenda que tornou o Auxílio 

Auxílio Emergencial, uma política de Auxílio Emergencial, uma política de 
distribuição de renda que benefi ciou distribuição de renda que benefi ciou 
mais de 60 milhões de brasileiros. É o mais de 60 milhões de brasileiros. É o 
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MINAS GERAIS
LUIS TIBÉ 

  Luis Henrique de Oliveira Rezende, 
conhecido como Luis Tibé, nasceu em 
Belo Horizonte (MG) e cresceu no bairro 
Concórdia, na região nordeste da capital 
mineira. Preside nacionalmente, desde 
2006, o Avante. Destaca-se à frente da 
sigla pela condução exitosa, elegendo 
vários prefeitos, vice-prefeitos, 
vereadores e deputados estaduais e 
federais. Sob seu comando, o Avante 
foi um dos partidos que ultrapassou 
a cláusula de barreira nas eleições de 
2018 e 2022. 

   Tibé iniciou sua carreira parlamentar 
em 2008, quando foi eleito vereador de 
Belo Horizonte e presidiu a Comissão 
de Administração Pública, uma das 
mais importantes da casa. Foi eleito 
deputado federal pela primeira vez 
em 2010. Em 2022, foi eleito para seu 
quarto mandato na casa legislativa com 
mais de 107 mil votos. Já benefi ciou 
cerca de 290 municípios mineiros com 
emendas e indicações. 

  Recentemente, o projeto de lei de 
sua autoria que exige que os sites 
de e-commerce apresentem preços 
das mercadorias de forma legível e 
ostensiva, foi aprovado na Câmara dos 
Deputados. Durante a 56ª legislatura 
foi nomeado Procurador Parlamentar 
da Câmara dos Deputados e presidiu a 
Comissão Especial da Reforma Política.

em 2008, quando foi eleito vereador de em 2008, quando foi eleito vereador de 
Belo Horizonte e presidiu a Comissão Belo Horizonte e presidiu a Comissão 
de Administração Pública, uma das de Administração Pública, uma das 
mais importantes da casa. Foi eleito mais importantes da casa. Foi eleito 
deputado federal pela primeira vez deputado federal pela primeira vez 
em 2010. Em 2022, foi eleito para seu em 2010. Em 2022, foi eleito para seu 
quarto mandato na casa legislativa com quarto mandato na casa legislativa com 
mais de 107 mil votos. Já benefi ciou mais de 107 mil votos. Já benefi ciou 
cerca de 290 municípios mineiros com cerca de 290 municípios mineiros com 

  Luis Henrique de Oliveira Rezende,   Luis Henrique de Oliveira Rezende, 
conhecido como Luis Tibé, nasceu em conhecido como Luis Tibé, nasceu em 
Belo Horizonte (MG) e cresceu no bairro Belo Horizonte (MG) e cresceu no bairro 
Concórdia, na região nordeste da capital Concórdia, na região nordeste da capital 
mineira. Preside nacionalmente, desde mineira. Preside nacionalmente, desde 
2006, o Avante. Destaca-se à frente da 2006, o Avante. Destaca-se à frente da 
sigla pela condução exitosa, elegendo sigla pela condução exitosa, elegendo 
vários prefeitos, vice-prefeitos, vários prefeitos, vice-prefeitos, 
vereadores e deputados estaduais e vereadores e deputados estaduais e 
federais. Sob seu comando, o Avante federais. Sob seu comando, o Avante 
foi um dos partidos que ultrapassou foi um dos partidos que ultrapassou 
a cláusula de barreira nas eleições de a cláusula de barreira nas eleições de 

   Tibé iniciou sua carreira parlamentar    Tibé iniciou sua carreira parlamentar 
em 2008, quando foi eleito vereador de em 2008, quando foi eleito vereador de em 2008, quando foi eleito vereador de em 2008, quando foi eleito vereador de 
Belo Horizonte e presidiu a Comissão Belo Horizonte e presidiu a Comissão 
de Administração Pública, uma das de Administração Pública, uma das 
mais importantes da casa. Foi eleito mais importantes da casa. Foi eleito 

sigla pela condução exitosa, elegendo sigla pela condução exitosa, elegendo 
vários prefeitos, vice-prefeitos, vários prefeitos, vice-prefeitos, 
vereadores e deputados estaduais e vereadores e deputados estaduais e 
federais. Sob seu comando, o Avante federais. Sob seu comando, o Avante 

107.523 VOTOS
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cerca de 290 municípios mineiros com cerca de 290 municípios mineiros com 

  Recentemente, o projeto de lei de   Recentemente, o projeto de lei de 
sua autoria que exige que os sites sua autoria que exige que os sites 
de e-commerce apresentem preços de e-commerce apresentem preços 
das mercadorias de forma legível e das mercadorias de forma legível e 
ostensiva, foi aprovado na Câmara dos ostensiva, foi aprovado na Câmara dos 
Deputados. Durante a 56ª legislatura Deputados. Durante a 56ª legislatura 
foi nomeado Procurador Parlamentar foi nomeado Procurador Parlamentar 
da Câmara dos Deputados e presidiu a da Câmara dos Deputados e presidiu a 
Comissão Especial da Reforma Política.Comissão Especial da Reforma Política.

cerca de 290 municípios mineiros com cerca de 290 municípios mineiros com 

  Recentemente, o projeto de lei de   Recentemente, o projeto de lei de 
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MINAS GERAIS
BRUNO FARIAS 

   Bruno Farias formou-se na faculdade 
UNIVALE, de Governador Valadares. 
É especialista em gestão e serviços 
de saúde. Também foi gestor, diretor 
hospitalar Raimundo Gobira e auditor 
especialista. Atuou como enfermeiro 
em sala de vacina, no Programa de 
Saúde da Família em Teófi lo Otoni e 
Machacalis.
  No âmbito acadêmico, Bruno foi 
coordenador de saúde mental e 
professor universitário e do curso 
técnico em enfermagem. Seguiu, 
também, carreira política como diretor 
legislativo da Câmara de Vereadores de 
Teófi lo Otoni, assessor na Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais e na Câmara 
dos Deputados quando pode trabalhar 
pelo envio de recursos para saúde, 
educação e melhorias de infraestrutura 
no Vale do Mucuri.
   É presidente do Conselho Regional de 
Enfermagem de Minas Gerais (Coren-
MG) e um dos protagonistas na luta pelos 
direitos destes profi ssionais, foi dele a 
iniciativa de solicitar ao presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco, que pautasse 
o PL2564/20 que garantiu o piso salarial 
da categoria. Agora, como deputado 
federal representante da enfermagem, 
pretende defender importantes pautas 
como o pagamento do piso salarial, 
defi nição da jornada de trabalho de 30 
horas, regulamentação do percentual 
de insalubridade e outros projetos que 
garantam a valorização da categoria 
que o escolheu como representante.

Legislativa de Minas Gerais e na Câmara Legislativa de Minas Gerais e na Câmara 
dos Deputados quando pode trabalhar dos Deputados quando pode trabalhar 
pelo envio de recursos para saúde, pelo envio de recursos para saúde, 
educação e melhorias de infraestrutura educação e melhorias de infraestrutura 

   É presidente do Conselho Regional de    É presidente do Conselho Regional de 
Enfermagem de Minas Gerais (Coren-Enfermagem de Minas Gerais (Coren-
MG) e um dos protagonistas na luta pelos MG) e um dos protagonistas na luta pelos 
direitos destes profi ssionais, foi dele a direitos destes profi ssionais, foi dele a 
iniciativa de solicitar ao presidente do iniciativa de solicitar ao presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco, que pautasse Senado, Rodrigo Pacheco, que pautasse 
o PL2564/20 que garantiu o piso salarial o PL2564/20 que garantiu o piso salarial 
da categoria. Agora, como deputado da categoria. Agora, como deputado 

   Bruno Farias formou-se na faculdade    Bruno Farias formou-se na faculdade 
UNIVALE, de Governador Valadares. UNIVALE, de Governador Valadares. 
É especialista em gestão e serviços É especialista em gestão e serviços 
de saúde. Também foi gestor, diretor de saúde. Também foi gestor, diretor 
hospitalar Raimundo Gobira e auditor hospitalar Raimundo Gobira e auditor 
especialista. Atuou como enfermeiro especialista. Atuou como enfermeiro 
em sala de vacina, no Programa de em sala de vacina, no Programa de 
Saúde da Família em Teófi lo Otoni e Saúde da Família em Teófi lo Otoni e Saúde da Família em Teófi lo Otoni e Saúde da Família em Teófi lo Otoni e 

  No âmbito acadêmico, Bruno foi   No âmbito acadêmico, Bruno foi 
coordenador de saúde mental e coordenador de saúde mental e 
professor universitário e do curso professor universitário e do curso 
técnico em enfermagem. Seguiu, técnico em enfermagem. Seguiu, 
também, carreira política como diretor também, carreira política como diretor 
legislativo da Câmara de Vereadores de legislativo da Câmara de Vereadores de 
Teófi lo Otoni, assessor na Assembleia Teófi lo Otoni, assessor na Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais e na Câmara Legislativa de Minas Gerais e na Câmara Legislativa de Minas Gerais e na Câmara Legislativa de Minas Gerais e na Câmara 
dos Deputados quando pode trabalhar dos Deputados quando pode trabalhar 
pelo envio de recursos para saúde, pelo envio de recursos para saúde, 
educação e melhorias de infraestrutura educação e melhorias de infraestrutura 

Saúde da Família em Teófi lo Otoni e Saúde da Família em Teófi lo Otoni e 

  No âmbito acadêmico, Bruno foi   No âmbito acadêmico, Bruno foi 
coordenador de saúde mental e coordenador de saúde mental e 
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da categoria. Agora, como deputado da categoria. Agora, como deputado 
federal representante da enfermagem, federal representante da enfermagem, 
pretende defender importantes pautas pretende defender importantes pautas 
como o pagamento do piso salarial, como o pagamento do piso salarial, 
defi nição da jornada de trabalho de 30 defi nição da jornada de trabalho de 30 
horas, regulamentação do percentual horas, regulamentação do percentual 
de insalubridade e outros projetos que de insalubridade e outros projetos que 
garantam a valorização da categoria garantam a valorização da categoria 

Senado, Rodrigo Pacheco, que pautasse Senado, Rodrigo Pacheco, que pautasse 
o PL2564/20 que garantiu o piso salarial o PL2564/20 que garantiu o piso salarial 
da categoria. Agora, como deputado da categoria. Agora, como deputado 
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MINAS GERAIS
DELEGADA IONE 

BARBOSA
    Ione Barbosa é natural de Barbacena, 
mas passou toda a sua infância em 
Juiz de Fora (MG). É formada em 
Direito e foi professora universitária 
de Direito Penal e Direito Processual 
Penal. Cristã, casada e mãe de 2 fi lhos, 
tem uma extensa luta na defesa dos 
valores da família, defesa da mulher e 
valorização da Segurança Pública. 

    Desde antes da política e até mesmo 
de entrar na Polícia, já levantava a 
bandeira da Defesa e Promoção 
das Mulheres na sociedade. Como 
Delegada de Mulheres, deixou o 
legado de uma das profi ssionais 
mais atuantes da história da cidade. 
Delegada há mais de 10 anos, foi 
2 vezes eleita como Presidente do 
Conselho da Mulher de Juiz de Fora.                        

    É Fundadora da AdCuidar, Associação 
de Defesa da Mulher, da Infância, do 
Adolescente e do Idoso, instituição da 
qual foi criada a Casa Mulher Segura 
para acolhimento de mulheres vítimas 
de violência doméstica e seus fi lhos, 
com auxílios psicológicos, jurídicos e 
ambiente onde mulher possa estar 
para se reerguer.  

   Foi eleita deputada federal para 
seu primeiro mandato e quer lutar 
por mais vagas femininas nas Forças 
de Segurança, encaminhar recursos 
para que mais cidades possam 
ter Delegacias Especializadas de 
Atendimento à Mulher, equipar 
melhor a estrutura as Delegacias 
Especializadas já existentes. Quer lutar 
também pela ampliação do projeto 
das Casas de Acolhimento para vítimas 
de violência doméstica em outros 
municípios, além de buscar melhores 
condições de trabalho, remuneração 
digna e equipamentos de primeira 
linha, maior efetivo e abertura de mais 
vagas de concurso para a área da 
segurança pública. 

legado de uma das profi ssionais 
mais atuantes da história da cidade. 
Delegada há mais de 10 anos, foi 
2 vezes eleita como Presidente do 
Conselho da Mulher de Juiz de Fora.                        

    É Fundadora da AdCuidar, Associação 
de Defesa da Mulher, da Infância, do 
Adolescente e do Idoso, instituição da 
qual foi criada a Casa Mulher Segura 
para acolhimento de mulheres vítimas 
de violência doméstica e seus fi lhos, 
com auxílios psicológicos, jurídicos e 

vagas de concurso para a área da 
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qual foi criada a Casa Mulher Segura 
para acolhimento de mulheres vítimas 
de violência doméstica e seus fi lhos, 
com auxílios psicológicos, jurídicos e 

52.630 VOTOS 

ACESSE AS REDES
SOCIAIS DA DEPUTADA
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PERNAMBUCO
WALDEMAR 

OLIVEIRA 
Waldemar Oliveira é natural de Recife, 
tem 49 anos e é advogado. Tem três 
pós-graduações e uma especialização 
na área. É doutorando em Direito 
pela Pontifícia Universidad Católica 
Argentina. Já assumiu diversas funções 
públicas, como assessor jurídico e 
assessor parlamentar e atua também 
como professor. É presidente estadual 
do Avante Pernambuco e suplente de 
senador. 

Waldemar foi eleito para seu primeiro 
mandato de deputado federal com mais 
de 140 mil votos, dando continuidade 
a um legado de dedicação à vida 
pública que vem desde o seu pai, 
Oliveira Neto, primeiro deputado da 
família eleito por dois mandatos. Seu 
primo Inocêncio Oliveira e seu irmão 
Sebastião Oliveira também tiveram 
mandatos representando a população 
de Pernambuco. 
Na Câmara dos Deputados, quer 
trabalhar pelos menos favorecidos, 
ajudando a erradicar a fome e a 
miséria; por uma educação pública 

de qualidade para todos; melhoria 
da saúde pública em Pernambuco; 
melhoria da infraestrutura do Estado, 
investindo em estradas, ferrovias, 
aeroportos e portos; garantir que 
todo cidadão tenha direito e acesso 
à Justiça; geração de emprego 
e renda; incentivar a agricultura 
familiar e o agronegócio e trabalhar 
pela melhoria da qualidade de vida 
dos pernambucanos e de todos os 
brasileiros.

Oliveira Neto, primeiro deputado da 
família eleito por dois mandatos. Seu 
primo Inocêncio Oliveira e seu irmão 
Sebastião Oliveira também tiveram 
mandatos representando a população 

Na Câmara dos Deputados, quer 
trabalhar pelos menos favorecidos, 
ajudando a erradicar a fome e a 
miséria; por uma educação pública miséria; por uma educação pública 

141.386 VOTOS

ACESSE AS REDES
SOCIAIS DO DEPUTADO
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do Avante Pernambuco e suplente de 

Waldemar foi eleito para seu primeiro 
mandato de deputado federal com mais 
de 140 mil votos, dando continuidade 
a um legado de dedicação à vida 
pública que vem desde o seu pai, 
Oliveira Neto, primeiro deputado da 

brasileiros.

Oliveira Neto, primeiro deputado da 
família eleito por dois mandatos. Seu 
primo Inocêncio Oliveira e seu irmão 
Sebastião Oliveira também tiveram 
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